
  

VERBALE DEL 23 LUGLIO 2019 

L'anno 2019, il giorno 23 del mese di Luglio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norma di Regolamento, 

del Presidente Greco prot. 827343 del 27/06/2019 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Greco. 
Alle ore 10:15 dispone l’appello e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, 

Orilia, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta 

viene dichiarata aperta.  

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà. 

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia. 

Il consigliere Marchese rivolge un plauso agli operatori della Reset e della Rap che lavorano per tante ore 

sotto il sole cocente. Chiede che le aziende possano fornire i loro dipendenti di integratori salini per 

affrontare queste lunghe ore lavorative in queste giornate afose. 

Il consigliere Guaresi ringrazia sia le maestranze dell’AMAP che della Reset per aver espletato delle sue 

richieste in via Messina Montagne. L’Amap insieme a una ditta appaltatrice ha provveduto a sistemare un 

cedimento stradale dovuto alla vibrazioni degli automezzi che percorrono la strada e la Reset sta togliendo le 

erbacce. Inoltre ringrazia gli impiegati nel Centro Raccolta in Viale dei Picciotti che sono molto cortesi e 

disponibili con gli utenti che vi si recano per consegnare rifiuti ingombranti. 

Sia il vice Presidente che il consigliere Cardella lamentano che da parte loro l’Azienda AMAP a tutt’oggi 

non ha ancora risolto delle problematiche ricadenti sia in via Alagna dove da più di un anno hanno sollecito 

l’intervento e in via Luigi Galvani. Auspicano che per il rispetto dei cittadini che vi risiedono possano essere 

espletati al più presto.  

Il vice Presidente Savoca inoltre fa notare che le periferie sono abbandonate a se stesse, tutti i servizi che 

dovrebbero essere garantiti ai cittadini sono assenti.   

Terminate la discussione il Presidente propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Cardella, Guaresi e 

Viscuso e il consiglio approva. 

Si passa al II punto iscritto all’OdG: Approvazione verbali sedute precedenti. 

Si dà lettura del 12 luglio 2019, lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 10:45. 

Si dà lettura del 17 luglio 2019, lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 10:50. 

Alle ore 10:53 il consiglio viene dichiarato chiuso. 
 

 
 

                         Il Segretario                                                                                       Il Presidente       

        Esp.Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà                                                       Mario Greco 
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